

## ごみ問題

# 問 住民アンケートはするべきでは 答 場合によつては必要になることも



柏原孝至議員

ごみ処理施設に対する住民理解が充分得られているとは思っていませんので、今回の結果報告を受けて、住民説明会を行っていく予定です。

**問** 生ごみ堆肥化処理機への補助金を復活しませんか。

**村長** この4月1日より復活をします。

## 【観光振興の政策】

調査で、かなりの障害、欠点が出てこなければ、あの場所で建設を進めることです。

**問** ごみ処理施設は、広域議会で白馬村に決定した以上、白馬村に建設すべきだと思います。しかし、建設候補地飯森は観光の村とてあまりにも景観上、場所が悪すぎます。大至急、官、民、一体で検討委員会を立ち上げ、建設場所を決定するべきだと、の村民の声がありますが、いかがですか。

**問** 住民アンケート調査はするべきだと思いますが、いかがですか。

**村長** 官民一体となつた検討委員会の立ち上げを、否定するものではありません。今だに選定経過を含め、

**問** 大雪渓より梅池自然園までの遊歩道の整備復元はできませんか。

**村長** 現在、小蓮華山の頂上部分に崩落の危険性がある、馬尻より白馬沢へ立ち入れない状況です。



この景観 電線が無ければ…

事と関係省庁との関係もあり、理解はでりますが難しいことです。電線を迂回させることは、電力会社にお願いしながら、実現にむけて取り組みを考え行きたいと思います。

見習いながら地域づくりを進めて行きたいと思います。主的な景観形成を応援する制度”を美しい村づくりのため参考にしたいかがですか。

**村長** 見習うところは充分

**問** 埼玉県戸田市の景観形成（三軒協定）“自ら

の景観形成に興味を持つ三軒以上の連続する方々による自

りを進めて行きたいと思いま

す。